

# 吹奏楽局

現局長 横山あかね  
前局長 越江 香菜  
顧問 千葉(二)・小野沢先生

私たち吹奏楽局は現在、男子六人、女子二十二人の計二十八人で活動しています。楽器の技術向上だけではなく、一人ひとりが自分の行動に責任を持ち、人間として大きくなれるような部活を目指しています。

対面式や学校祭、予餞会といった学校行事の他、音楽大行進や吹奏楽祭、吹奏楽コンクールなどの校外行事にも多く参加しています。また、今年は依頼演奏も引き受け、様々なところでたくさんの方に聴いていただいています。吹奏楽は運動部と違い、練習試合が出来ないため、十一月に行われたトリニティーコンサートという演奏会を設けています。その中で、各校から多くの刺激を受けることができ、大変有意義なものとなりました。

練習時間は他校の吹奏楽部と比べると少ないですが、自分達で時間を創り出して限られた時間を有効活用しています。また、全員に与えられた係の仕事を積極的に行ったり、仲間と意見を交わし、時にはぶつかり合うこともありますが、よりよい部活のために皆で助け合い、励まし合いながら活動しています。

尚、三月二十九日（木）には旭川市民文化会館にて第十四回定期演奏会（午後五時三〇分開場、午後六時開演）を行います。たくさんのご来場を局員一同お待ちしております。

